

## Kiat Sukses Menjalani Bisnis Online Untuk Pemula

Categories : [Bisnis](#)

Salam sobat, **sukses usaha online** tak lepas dari dukungan sosial media dan search engine yang mendatangkan pengunjung ke website anda. Sebuah website untuk para pebisnis online adalah toko atau kantor sebagai penyedia dagangan ataupun produk layanan jasa anda. Sebuah [toko online](#) alangkah baiknya dilengkapi semua atribut penunjang untuk memudahkan pengunjung yang pertama kali datang ke toko online anda.



Kiat Sukses Menjalani Bisnis Online Untuk Pemula

**Berikut kiat sukses menjalani bisnis online untuk pemula**

Sukses sebuah bisnis online tak lepas dari faktor pendukung, dan Faktor Pendukung wajib yang harus dimiliki oleh toko online ada dibawah ini :

1. **Template yang responsif**

Website dengan template yang responsif wajib dimiliki oleh pengusaha online shop, dikarenakan sekarang sudah memasuki era mobile friendly dimana pengguna atau calon konsumen anda 75% menggunakan perangkat bergerak untuk sekedar iseng ataupun mencari kebutuhannya. Nah sebagai pebisnis yang cerdas, template untuk website anda haruslah yang responsif dan tetap bisa enak dilihat meskipun hanya dengan menggunakan handphone saja.

## 2. Memiliki Deskripsi Produk / layanan yang spesifik

**Baca Juga :** [Mengembangkan bisnis dengan iklan Google AdSense](#)

[Bisnis online](#) terbagi menjadi banyak jenis sebagai contoh toko online yang mana menjual produk sesuai dengan ketersediaan barang yang ada, maka tuliskan sedetail mungkin produk anda dari hal terbesar sampai hal terkecilnya. Dikarenakan dengan deskripsi yang jelas akan membuat nilai plus di mata konsumen, dan tentunya akan cepat mudah dipahami oleh konsumen anda.

## 3. Kontak yang jelas dan mudah dihubungi

Sebuah toko online haruslah mudah di tebak atau dibaca kontak yang bisa dihubungi, alangkah baiknya anda menggunakan semua kontak ( nomor HP ) atau media chatting yang lazim digunakan oleh konsumen ( WA.BBM, Line,Instagram)

## 4. Memiliki Fanspage yang lengkap

Fanspage ibarat kata kantor cabang, fanspage itu sendiri akan di isi dengan kontak anda terkait dengan semua produk atau layanan usaha online anda. Fanspage bisa anda mulai membuatnya di facebook dan sosial media lainnya.

## 5. Memiliki CS yang ramah dan sigap

**Baca Juga :** [Cara Mudah Mencari Tiket Pesawat Murah](#)

Sebuah toko online atau usaha online apapun wajib memiliki *customer service*, karena konsumen biasanya terburu-buru atau selalu ingin bertanya sesuai dengan kebutuhannya. Tugas customer service akan lebih ringan bila **point ke 2** sudah di kerjakan dengan baik.

## 6. Selalu Rajin Menjaring Pelanggan

Anda sudah mempunyai banyak pelanggan,..?? bila sudah that's Great bos, tapi jangan puas dulu

bos..he he. Pelanggan juga wajib dimanjakan, sebagai salah satu contoh berilah kemanjaan berupa promo atau diskon. Dengan adanya efek diskon atau promo, silahkan coba dilihat efeknya..he he

## 7. Mudah ditemukan di Google

Sebagai pengusaha online tidak lengkap rasanya kalau produk unggulan anda tidak mudah ditemukan dipencarian google. Bila ternyata anda mempunyai waktu berlebih anda bisa mempelajari teknik optimasi website anda dengan SEO. Tapi bila ternyata anda adalah bisnisan yang super sibuk anda bisa mencoba layanan [Jasa seo murah bergaransi](#) di Goseopro.net.

**Baca Juga :** [5 Alasan SEO untuk Bisnis](#)

Untuk anda yang tinggal di daerah bandung , anda bisa berkonsultasi dengan [jasa seo bandung](#), kami akan memberikan arahan strategi memulai atau membangun ulang usaha online anda sampai terjadinya order sesuai target pasar [usaha online](#) anda. Untuk yang berdomisli jauh dari **kotabandung**, anda bisa konsultasi melalui layanan chat atau kontak yang tersedia ( usahakan pada jam kerja 08:00 sd 22:00). Salam sukses selalu

## Related Posts

- [Hello world!](#)
- [Download Ebook Si Tukang Tidur Gratis](#)

## Related Post

[10 SEO Tools Gratis](#)

[views 1346](#)

[Hello world!](#)

## ikut SEO

Otomatis Ikut Cara Seo Girilaya Real Groups

<http://ikutseo.com>

---

[views 3059](#)

[Ciri Ciri Backlink Berkualitas](#)

[views 1302](#)

[Cara Mudah Mengenal Pengunjung Blog](#)

[views 2891](#)